

# 新しい始まり

はじめまして、今年2月から1階トレで働くことになりました。張 剣宇です。よろしくお願ひ致します。

トレでは、送迎や訪問など新しい事があるため一から勉強することがたくさんあります。特に送迎は、グループホームでは運転の機会が少なかつたので、最初は「出来るかな」と緊張していました。添乗員として何回か先輩方たちと一緒に乗って貰ったから、少しずつ慣れてきたと思います。



訪問の方は、まだ行くことが少なく、ノートなどを見て行ったり、他の職員に付いて行ったりしながら覚えているところですよ。

2階と違ってトレは毎日通いのメンバーが違い、利用者さんの人数も多いです。その



ため最初は利用者さんの名前を覚えるのが大変でしたが、毎日お話をするうちに徐々に覚えるようになりました。

また、利用者さんひとりひとりの個性や特徴を掴んでいくとそれ以上に覚えやすくなりました。

来年で介護の仕事をして3年が経ち、やっと介護福祉士を受験する事が出来るので、今年は本格的に受験勉強に取り組んでいきたいと思っています。

まだ不慣れですが、2階での経験を生かし、トレで頑張っていきたいと思います。



トレ 張 剣宇

# 4月から小規模多機能での再出発

この4月からトレのリーダーになりました。山本剛史です。よろしくお願ひいたします。

以前は、トレのリーダーから3階のリーダーに異動になり勤務していましたが、今回縁があつてトレのリーダーで再出発する事になりました。

トレのリーダーは、今回が2度目で、1度目のリーダーの時は、リーダーとして新人で、毎日が悪戦苦闘しながら仕事をしていた出が残っていましたが、その反面楽しかったです。その思い出も沢山あります。



今回2度目のトレのリーダーで勤務する事になり、自分自身も少しは成長したと思うので、成長した分、小規模多機能でい



きたいと思っています。

また利用者様にとってトレが楽しく・安心して利用してもらえようように全職員力を合わせて、その人に合ったサービスを目指し、利用者様・家族様がトレを利用して良かったなと思えるように職員一同頑張っていきたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

トレ 山本 剛史

# 介護保険負担割合証

左に図示しました、介護保険負担割合証が7月31日に更新を迎えます。住所をラヴィータドゥーエに（西九条2-15-16）されている入居者様はこちらの方で開封、確認、保管させていただきます。

他の住所にされている入居者様、及びトレ利用者様は7月中に新しい割合証が届くと考えております。大阪市より送付されましたらご一報お願ひ致します。

ドゥーエ入居者様はお預かりし、トレ利用者様はコピーを作成させていただきます。よろしくお願ひ致します。

不介護保険負担割合証	
交付年月日 令和 年 月 日	
番号	
被保険者氏名	
生年月日	昭和 年 月 日 性別
利用者負担の割合	適用期間
1割	開始年月日 令和 年 月 日 終了年月日 令和 年 7月 31日
271007	大阪府 介護保険 認定書
大阪市 大田区保健福祉センター 福祉課（介護保険）＜3階34番＞ 住所 大阪府大田区南町2丁目1番27号 電話 06-6313-6859 FAX 06-6313-9905	

# よろしくお願ひ致します

3月より工藤ケアマネの後を引き継ぎ、働かせて頂くことになりました伊藤明美です。よろしくお願ひ致します。

ラヴィータドゥーエの方で開設時から長らく勤めさせて頂き、一旦卒業させて頂きましたが、未練タラタラ？で戻ってまいりました（笑）。

入居者様、家族様、職員の皆さまにとっても温かく迎えて頂き、とても嬉しく思っています。

和気あいあいとして、ゆったりとした時間が流れており、このドゥーエらしさを活かしながら、お一人お一人その人らしい生活を送ってもらえるお手伝いをさせて頂きたいと思っています。

至らない点が多々あると思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

介護支援専門員 伊藤 明美

～ 第 3 8 号 ～

令和6年5月発行

認知症対応型共同生活介護  
ラヴィータ・ドゥーエ  
小規模多機能型居宅介護  
ラヴィータ・トレ

〒554-0012 大阪市此花区西九条2-15-6  
TEL06-6147-8070 FAX06-6147-8071  
<http://www.lavita-uno.jp>

# ふうみ通信



# 新年度より新たな役職に

新年度令和6年4月から、ラヴィータドゥーエ3階リーダー兼グループホームと小規模多機能全体の主任を任される事になりました。柳栄美です。リーダーとして働いてから2年が経ち、今回このような役割を任せられ、責任の重大さに身の引き締まる思いです。



やりの気持ちを持ち、ご利用されている利用者様・家族様に「ラヴィータで良かった」と思われるサービスを提供していきたいと思えます。

まだまだ若輩者ですが、今の私では力及ばない部分も多々あるかと思いますが、日々努力を惜しまず精進していく覚悟です。

微力ながらも今後とグループホームでもラヴィータトレ・ド格的に働いていたのがウーエの発展のために3年前、その時はリーダー力を尽くしていきたくていなかつたので、導ご鞭撻のほど、ご指いまりリーダーから主任しくお願い申し上げます。

3F 柳 栄美



新年度から新しい風を入れて、ラヴィータ西九条全体がチーム一丸となり、感謝と思いを

# 春の遠足で木下サーカスへ

今年森之宮駅の近くに木下サーカスの特設会場が出来たので3月29日・4月17日にお弁当も持って春の遠足としていきました。両日共に天気にも恵まれ晴天でした。



くも寒くもなくていい気温でした。

29日は春休みでもあったので子供たちもいて、メインのサーカスに行くまで子供を見ていると喜んでいました。サーカスでは車椅子専用座席が用意されており最前列で見ることが出来ました。入居者さんもありました。入居者さんにもあまのり迫力にびつくりした表情であったり、隣同士で感想を言い合う場面もありました。



4月17日はN夫婦と一緒に弁当を持って会場の近くの場所で食事をしました。気温は暑

今年寒い日が続きなかなか桜が開花しませんでした。4月に入り待ちわびた桜がきれいに咲き入居者様数名ずつ、何日かに分けて近隣の公園に出かけました。



# お花見外出

道中、風はまだピンヤリとしていましたが日差しは暖かく気持ちが良いです。公園に向かう途中にも桜が咲いていたので入居者様と「キレイやね」など会話も弾みました。

公園に到着すると風が吹き、キレイな桜の花びらが舞い降りてきて、入居者様も笑顔で「キレイ！」と喜びながら歩きました。公園内に写真撮影をしたりして春の訪れを感じる事が出来ました。施設内にいると室温調整をしている為、季節



4F 猪田 宣子

# よろしくお願いいたします

2月よりトレから異動になりました栃木です。よろしくお願いたします。



3年ぶりにグループホームに戻り、顔見知り入居者様が多く、トレの利用者様と同様に皆さんが温かくて緊張もほぐれました。

2階の入居者様9名様のうち5名様はトレからの馴染みの入居者様なので気軽に「姉ちゃん久しぶりやな」とお声をかけて頂きとても嬉しく、安心させて頂きました。入居者様達も2階の職員と楽しくアットホームに過ごされているので私もすくなく、皆さんの笑顔に励まされています。



節を感じる事が難しいですが、こうやって外出する事によって入居者様に季節を体感してもらえ、大切な事だなので本当に大切な事だなので強く感じました。

昨年の5月頃まではコロナ感染症対策のため、外出する機会も減ってしまったので、これからは四季折々を体感して頂けるような楽しい外出を企画して、入居者様に喜んで頂けるように職員一同がんばります。

# 春の遠足

3月22日森ノ宮の特設会場で開催されている木下サーカスを見に行きました。2名と行つてきました。

13時開演ですが少し早めに施設を出発し、会場の駐車場に着くと車内でお弁当を食べました。「こんなご飯もたまには食べな」と珍しい朝食を済ませ、会場に向かいました。

13時からの開演でしたが入場者が多く少し遅れて始まりました。空中大車輪や七丁椅子の妙技やジャグリング



# 新年度が始まりました

4月1日、ラヴィータウーエから戻り、3階で勤務致します。今年10月から半年間はありますが、ウーエでの時間の流れを忘れかけていた事に気づいてお返ししています。



関係りがある入居者様が私を覚えて下さっていることや、以前からいる職員の皆さんにも、「戻って来たんやね」と笑顔で迎え入れて頂いて、とても感謝しています。3階に入居されている皆様、その家族様、そして職員の方々に、お世話になってお礼申し上げます。迷惑をお掛けする場面が多々あるかと思いますが、入居されている皆様を安心して生活出来る環境を作りたいと思っております。



2F 坂倉 篤子

今年も楽しんでいただけよう計画してまいります。



4月頭から数日かけて、入居者様と共に近くの公園にてお花見をしました。公園で桜を見ながら、おやつを食べ、少しの時間ではありましたが、皆さんとても素敵な笑顔で施設に帰って来られました。お花見が、入居者様にとって少しでも気分転換になって貰えたらと思います。



これから暖かくなつていくので、外出する機会を増やしていきたいと思っております。

3F 今井 教美